2025 Sesiones



un campamento de dolor para niños de 6 a 12 años

Estimado padre o tutor,

Si bien los problemas de duelo y pérdida son difíciles de resolver para cualquiera, pueden ser especialmente dolorosos y confusos para los niños. Compartir con otros niños que están en situaciones similares. situaciones y saber que no están solos puede ser de mucha ayuda.



Invitamos a su hijo a participar en una experiencia positiva y curativa con Camp Comfort. Fundada en 1995, Mount Evans Home Health Care & Hospice, Camp Comfort ha ayudado a más de 2.000 niños en duelo de las edades de 6 a 12 años a encontrar un camino a través de su dolor. Camp Comfort ofrecerá dos campamentos de fin de semana en las montañas y un campamento de día para tres días en el área metropolitana de Denver este verano. Los niños aprenden maneras de afrontar su duelo a través de talleres y actividades, desarrollando habilidades para ayudarlos en el presente y durante toda su vida. Los talleres están equilibrados con actividades emocionantes, recreativas y creativas, para que los niños se sientan libres de divertirse y ser simplemente niños.

Nuestra esperanza es que una experiencia en Camp Comfort le ayudará su hijo en la comprensión de su pérdida mientras se divierte y encuentra apoyo con otros niños que han perdido a un ser querido.

Con esperanzas de curación, El personal del campamento Comfort



CAMPAMENTO DE FIN DE SEMANA

Nuestro campamento de fin de semana comienza el viernes por la tarde, cuando los campistas conocen a su "buddy" voluntario y a sus compañeros de cabaña. El sábado está lleno de descubrimientos emocionales y actividades recreativas que curan el corazón: sesiones para compartir, natación, pesca, tirolesa, proyectos de arte y más. ¡El sábado termina con una fogata y un show de talentos!

El campamento concluye el domingo por la mañana con una reflexión. Ceremonia de clausura a la que las familias están invitadas y bienvenidas a asistir. Los campistas saldrán a aprender maneras de expresar sus duelo y saber que no están solos en sus sentimientos de duelo.

Incluye comidas, refrigerios, alojamiento y recreación.

Fechas

Elige entre dos sesiones de fin de semana: 13 - 15 de junio de 2025 11 al 13 de julio de 2025

Ubicación

ESellos de Pascua, Rocky Mountain Village 2644 Alvarado Rd, Empire, CO 80438

66

"Nunca antes había conocido a alguien que haya pasado por lo que yo pase. De alguna manera, me permitió abrirme más y compartir porque no he contado a nadie de lo que pasó"

Cooper, 12 años





En nuestro campamento de tres días, los campistas aprenderán formas de afrontar la situación con su dolor mientras construyen relaciones significativas ¡y disfrutar de mucha diversión veraniega! Los campistasmparticipar en talleres de duelo y actividades terapéuticas así como participar en divertidas actividades recreativas y artísticas. El campamento concluirá con un cierre reflexivo, una ceremonia a la que se invita y participa a las familias.

Desayuno, almuerzo, meriendas y recreación incluidos.

Fechas y horarios

Martes 22 de julio al jueves 24 de julio de 2025 Regreso entre las 8:00 am y las 8:30 am Recogida entre las 16:30 y las 17:00 horas

Ubicación

Casa Arbor en Maple Grove Park 14600 W 32nd Ave, Golden, CO 80401



Sólo quería que supieras cuánto mi hija disfrutó su tiempo en acampar. Ella había estado muy callada y retirada últimamente. Sé que ella sigue sus sentimientos en su interior. (Ella todavía no habla mucho de su papá.) Ella vino a casa el domingo sobre la luna y no podía dejar de hablar de todos los actividades y diversión que tuvo.

- Padre de un campista



PREGUNTAS MÁS FRECUENTES

¿Para quién es Camp Comfort?

Cualquier niño entre 6 y 12 años que esté de duelo por la muerte de un familiar o amigo.

¿Quién supervisa Camp Comfort?

Profesionales, personal clínico y voluntarios en duelo infantil supervisar a los campistas. Todo el personal y los voluntarios son evaluados y sometidos a pruebas e ir a verificaciones de antecedentes. Un especialista en comportamiento está disponible para brindarle comportamiento específico y apoyo emocional para adaptarse a situaciones sociales/necesidades emocionales de los campistas. Los terapeutas licenciados facilitan las talleres del duelo.

Para los campamentos de fin de semana, voluntarios especialmente capacitados, llamados "buddies", quedan con su grupo de campistas asignados durante todo el fin de semana, incluido en las cabañas por la noche. Además, una enfermera del campamento está disponible para primeros auxilios y para dispensar medicamentos.

¿Camp Comfort puede acomodar a niños con necesidades especiales? Por favor haga referencia a las necesidades especiales de su hijo en el formulario de admisión y durante la llamada telefónica de admisión. Todos los niños serán considerados de caso individual, según las capacidades del campamento para satisfacer sus necesidades.

¿Cuánto cuesta el Campamento Confort?

Camp Comfort es gratuito para todos los niños gracias a nuestros generosos donantes. Se requiere un depósito no reembolsable de \$25 por niño para reservar su lugar.

¡APLICA CON ANTICIPACIÓN!

El espacio es limitado.

CampComfort.org

para completar el formulario de interés de campista.